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Les élections légis-
latives approchent à 
grands pas. Depuis 
le 16 juin, la liste des 
candidats de la Val-
lée de Seine - c’est-
à-dire les 6ème, 7ème, 
8ème, 9ème et 12ème 
circonscriptions - est 
officielle. Découvrez 
donc pour quel can-
didat voter lors du 
premier tour qui aura 
lieu le 30 juin.
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Législatives 2024 : Qui sont 
les candidats du territoire ?

Les élections législatives approchent à 
grands pas. Depuis le 16 juin, la liste des 

candidats de la Vallée de Seine - c’est-
à-dire les 6ème, 7ème, 8ème, 9ème et 12ème 

circonscriptions - est officielle. Découvrez 
donc pour quel candidat voter lors du 

premier tour qui aura lieu le 30 juin.
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VALLEE DE SEINE

Aucune tergiversation possible. 
Après le séisme de la dissolution, 
les candidats aux élections législa-
tives de la Vallée de Seine se sont 
mis en ordre de marche. Dans 
chacune des circonscriptions de 
GPSEO, c’est-à-dire les 6ème, 7ème, 
8ème, 9ème et 12ème circonscriptions, 
presqu’une dizaine de téméraires 
ont décidé de s’affronter et ce 
malgré le temps restreint pour 
faire campagne. Tous les candi-
dats sortants se représentent et 
croiseront le fer avec des finalistes 
du scrutin de 2022. Par ailleurs, 
nous retrouvons également des 
Républicains dissidents – com-
ment les définir puisqu’Éric Ciot-
ti est toujours président du parti 
de droite à l’heure où nous écri-
vons ces lignes ? – avec des can-
didats investis par l’alliance LR-
RN. Par ailleurs, n’ayant obtenu 
aucun compromis avec l’ex-FN, 
Reconquête présentera également 
un candidat dans chacune des cir-
conscriptions. Découvrez donc les 
têtes d’affiche de ces législatives 
anticipées sur le territoire.

6ème circonscription

Sur le marché de Saint-Germain-
en-Laye la semaine dernière, Na-
talia Pouzyreff a remis le bleu de 
chauffe. « C’est une campagne qu’on 
ne peut pas perdre et tous les militants 
sont bien motivés. » a-t-elle déclaré 
sur France Info. Et il va en falloir 
de la motivation, puisque si dans 
la ville de naissance de Louis XIV 
les Macronistes sont bien arrivés 
en tête, dans le reste de la circons-
cription les électeurs ont préféré le 
RN ou LFI. Elle sera à nouveau 
opposée à Mélinda Sauger. Inves-
tie par la NUPES en 2022, l’ensei-
gnante est logiquement étiquetée 
Nouveau Front Populaire. Sophie 
Lelandais (RN) et Anne-Élisa-
beth Sild (Reconquête !) tenteront 
de faire mieux que leurs homolo-
gues respectifs Maria Macedo De 
Souza et Stéphane Boucher. Ils 
avaient terminé en quatrième et 
cinquième position avec 7,86 % et 
6,88 %

Les autres candidats sont  : Cé-
cile Perraudin (Lutte ouvrière), 
Ken Armède (NPA), Jean-Luc 
Suzé (Parti animaliste), Stéphane 

Torrez (investiture LR), Claire 
Coueignas (Debout la France), 
Marc Philipot (Ingouvernables), 
Léo Müllbacher et Patrice 
 Hernot.

7ème circonscription

La 7ème circonscription est défi-
nitivement celle des surprises  ! Si 
c’est bien Nadia Hai qui remet 
sa place en jeu sous les couleurs 
de la majorité présidentielle, elle 
fera face à des adversaires bien 
différents d’il y a 2 ans. D’abord, 
un transfuge de sa propre famille 
politique  : le ministre de la santé 
du gouvernement Borne, Aurélien 
Rousseau, a obtenu le soutien du 
Nouveau Front Populaire et tente-
ra de lui ravir son siège. « Aux côtés 
de Raphaël Glucksmann, fort de mes 
valeurs, républicaines, universalistes, 
pour le progrès et l ’émancipation, je 
m’engage dans la dynamique de ras-
semblement de la gauche #frontpopu-
laire, seule capable de faire barrage à 
l ’extrême droite », a-t-il déclaré sur 
ses réseaux sociaux pour lancer sa 
campagne. 

À droite, on retrouve une autre 
investiture pour le moins inat-
tendue. La restauratrice de Maule 
et ex-animatrice télé Babette 
de Rozières se présente avec la 
double étiquette LR-RN, après 
une campagne qui a fait pschitt 
dans la 9ème circonscription, en 
2022, revendiquant alors son 
soutien à Emmanuel Macron. 
A-t-elle enfin trouvé la recette 
gagnante qui lui fera dépasser les 
3  % avec la nouvelle «  Union des 
droites  »  ? En tout cas, elle n’est 
pas la seule candidate à porter les 
couleurs de l’extrême droite dans 
la 7ème. Le parti d’Éric Zemmour, 
Reconquête, a choisi Colette 
Aubrée pour ces législatives anti-
cipées, tandis que Julien Fréjabue, 
conseiller municipal d’opposition 
à Verneuil-sur-Seine, se reven-
dique comme «  le seul et unique 
candidat des Républicains  » de la 
circonscription. 

De l’autre côté du prisme poli-
tique, on retrouve Jack Lefebvre, 
candidat sous les couleurs du 
« Parti Ouvrier Indépendant Démo-
cratique », et Ali Kaya, syndicaliste 

CGT à l’usine Renault-Flins et 
investi par Lutte Ouvrière.

8ème circonscription

Il a lancé sa campagne tam-
bours battants le jeudi 13 juin, 
avec un rassemblement qui a fait 
foule à la salle Christiane Faure 
de Limay  : entouré des maires 
de gauche du territoire et de la 
sénatrice des Yvelines Ghislaine 
Senée, le député sortant Benjamin 
Lucas (Génération.s) tentera de 
convaincre une nouvelle fois les 
électeurs du Mantois, avec le sou-
tien du Nouveau Front Populaire. 
«  Vous voir aussi nombreux m’émeut 
énormément, a-t-il lancé devant la 
salle comble. Je sais que si vous êtes 
là, c’est parce qu’on joue l’élection la 
plus importante depuis la  libération ».

Face à lui, le député aux quelques 
10 000 amendements à l’Assem-
blée retrouvera des têtes connues. 
Côté LR, on a choisi Stéphan 
Champagne, maire de Saint-Mar-
tin-la-Garenne et vice-président à 
la communauté urbaine GPSEO 
en charge des déchets. «  L’avenir 
de la France est en jeu et il ne doit pas 
passer par des mouvements extrêmes, 
qui dans l ’histoire n’ont jamais rien 
apporté de bon aux nations », a-t-il 
déclaré pour annoncer sa candida-
ture. Pas d’Union des droites, donc, 
dans cette circonscription, car 
l’ancien maire de Mantes-la-Ville 
Cyril Nauth défendra les couleurs 
du RN, et Hugues Bovaere celles 
de Reconquête. Déjà candidat en 
2022, Thierry Gonnot rempile 
pour Lutte Ouvrière, tandis que 3 
autres candidats rouleront sans éti-
quette  : Nicolas Mangani, Sabah 
El Asri, Léon Chevalier. Alexis 
Costa, lui, a obtenu le  soutien de la 
majorité présidentielle.

9ème circonscription

Député sortant de la majorité, 
Bruno Millienne (MoDem) 
n’a toutefois pas souhaité qu’un 
membre du gouvernement ou que 
le chef de l’Etat soit présent sur 
son affiche de campagne. Cepen-
dant, il a précisé, via un commu-
niqué, qu’il remet son titre en jeu 
« afin de faire face au danger mortel 

que représente le Rassemblement Na-
tional  ». Le parti frontiste envoie 
quant à lui Laurent Morin, déjà 
présent au second tour des législa-
tives en 2022. Le conseiller muni-
cipal d’opposition de Mantes-la-
Ville craint toujours la  disparition 
de la France…

La surprise vient du côté du Nou-
veau Front Populaire. Point de 
Victor Pailhac, l’ancien candidat 
NUPES a été remplacé par une 
tête bien connue localement  : 
Dieynaba Diop. Celle qui dirige 
la section départementale du Parti 
Socialiste fut très active lors de la 
campagne de Raphaël Glucks-
mann durant les Européennes et 
tentera d’être toujours en lice après 
les résultats du 30 juin. Il avait 
manqué moins d’une centaine de 
voix à la NUPES pour rallier le 
second tour il y a 3 ans. Elle pour-
ra s’appuyer sur sa connaissance du 
terrain puisqu’elle est conseillère 
municipale aux Mureaux, à l’ins-
tar d’Hervé Riou, même si pré-
sent dans l’opposition. Également 
conseiller communautaire à GP-
SEO, il bénéficie de deux autres 
soutiens importants tels que celui 
de Gérard Larcher, Président du 
Sénat, et de Sophie Primas, séna-
trice des Yvelines, vice-présidente 
du Sénat et elle-même ancienne 
députée de cette circonscription.

Les autres prétendants à la dépu-
tation sont  : Philippe Gommard 

(Lutte ouvrière), Sendil-Sebastien 
Djearamane (Vivre ensemble  !), 
Christophe Le Hot (Recon-
quête !) et Rachid Zerouali (sans 
 étiquette).

12ème circonscription

Forte de son résultat aux dernières 
élections européennes à Poissy, la 
gauche a un rêve  : faire tomber, 
chez lui, le député sortant Karl 
Olive (Renaissance). «  Je ne fais 
pas le malin, je joue gros », déclarait 
d’ailleurs ce dernier au sortir des 
européennes. Pour y parvenir, elle 
a choisi l’écologiste Christophe 
Massiaux, conseiller municipal 
d’opposition à Poissy et qui repré-
sentera le Nouveau Front Popu-
laire. Mais il n’est pas le seul à vou-
loir s’emparer du siège de l’ancien 
maire pisciacais.

Pour LR, on retrouve Adeline 
Guilleux, adjointe au maire de 
Plaisir. Pour l’extrême droite, deux 
candidats  : Jean-Louis Mette-
let (RN) et Bruno Jay (Recon-
quête). Lutte Ouvrière sera 
représentée par l’ouvrier automo-
bile Jean-Pierre Mercier. Diabe 
Kamara et Patrick Scieller com-
plètent le  tableau de cette 12ème 
 circonscription.

Alors pour éviter les troubles de 
l’élection, rendez-vous aux urnes le 
30 juin et le 7 juillet. 

En haut, Benjamin Lucas (à gauche), Karl Olive (à droite). En bas, de gauche à 
droite : Nadia Hai, Bruno Millienne, et natalia Pouzyreff.
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VALLEE DE SEINE  
Législatives : ces événements du 
week-end qui passent à la trappe

MAGNANVILLE  
La concertation publique 
de la maison d’arrêt reportée
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 MAXIME MOERLAND

Chauve qui peut  ! Les manigances 
du président contesté des Républi-
cains, Éric Ciotti - qui a négocié en 
secret une alliance avec le Rassem-
blement National en vue des élec-
tions législatives anticipées – ont fait 
fuir deux poids lourds du parti dans 
les Yvelines : le président du Dépar-
tement Pierre Bédier, et la Sénatrice 
des Yvelines et Vice-Présidente du 
Sénat Sophie Primas.

Membre du RPR, de l’UMP puis de 
LR, l’ancien maire de Mantes-la-Jo-
lie met donc fin à sa longue histoire 
avec le parti gaulliste. « La déclaration 
de monsieur Ciotti devenant supplétif 
de monsieur Bardella est insupportable, 
a-t-il déclaré sur ses réseaux sociaux, 
seulement quelques minutes après 
la prise de parole du président des 
Républicains au 13 h de TF1, le 11 
juin dernier. Il n’y a plus rien qui me 
rattache à un parti qui nie ses racines les 
plus profondes. En conséquence, je mets 
fin à un engagement commencé il y a 48 

Le premier tour des élections 
législatives anticipées, qui se tien-
dra le dimanche 30 juin prochain, 
bouleverse l’agenda des communes 
du territoire. La concertation pu-
blique relative à la prison de Ma-
gnanville n’est en effet pas le seul 
événement à être reporté, ou tout 
bonnement annulé ce week-end là.

Certains événements  
peut-être reportés

À commencer par deux brocantes 
qui devaient se tenir ce dimanche 
là. Pour celle de Chanteloup-les-
Vignes, la Mairie assure que si 
une nouvelle date devait être fixée, 
elle sera annoncée ultérieurement 
aux habitants. Cependant, celle 
de Mézières est tout bonnement 
annulée. « Les exposants sont invi-
tés à venir récupérer leur chèque en 

La dissolution de l’Assemblée na-
tionale a des répercutions locales. 
Le maire de Magnanville, Michel 

Pierre Bédier, Sophie Primas… Ces forces 
de droite du département qui lâchent LR

YVELINES

ans. Et je m’impliquerai de toutes mes 
forces dans cette campagne pour faire 
barrage à ce péril majeur, pour cette 
France que je chéris plus que jamais ».

Sophie Primas n’a pas non plus 
tergiversé. La Vice-Présidente du 
Sénat, qui martelait le matin même 
sa volonté de voir son parti conser-
ver son indépendance pour le scru-
tin à venir, a emboîté le pas à Pierre 
Bédier, elle aussi sur son compte X 

L’alliance entre les Républicains et le Rassemblement 
National, annoncée la semaine dernière par le président 
LR Éric Ciotti, a provoqué le départ des cadres yvelinois 
du parti que sont le président du Département Pierre 
Bédier, et la Vice-Présidente du Sénat Sophie Primas.

L’annonce des élections législatives anticipées les 30 juin et 7 
juillet a pris de court de nombreuses municipalités, qui ont dû 
annuler des événements prévus le week-end prochain. 

Suite à la dissolution de l’Assemblée nationale le 9 juin, la 
Préfecture a décidé de repousser les réunions publiques 
concernant la maison d’arrêt de Magnanville qui devait 
avoir lieu du 10 juin au 26 juillet. Les futures dates seront 
communiquées ultérieurement.

Pierre Bédier et Sophie Primas ont annoncé leur départ 
des Républicains seulement quelques minutes après la 
prise de parole d’Éric Ciotti, le 11 juin au 13 h de TF1.

Flopée d’annulations après 
l’annonce des élections législatives 
anticipées en Vallée de Seine. 

Michel Lebouc promet de nouvelles actions avant septembre afin de réaffirmer 
son opposition à la maison d’arrêt.
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mairie à compter de lundi 17 juin 
aux horaires d’ouverture de la mai-
rie, contre signature d’une attesta-
tion  », a annoncé la municipalité. 
À Achères, c’est la guinguette et 
la fête de l ’amitié, qui devaient 
se dérouler les 29 et 30 juin, qui 
sont reportées. La fête de l ’enfance, 
pour sa part, est bien maintenue au 
 samedi 29 juin. 

Lebouc, a tout de suite pris son 
combiné afin de s’entretenir avec 
le sous-préfet de Mantes-la-Jolie 

 EN BREF

Jean-Louis Amat. Celui-ci lui a 
donc confirmé que la réunion pu-
blique concernant la maison d’arrêt 
était reportée. «  Cette échéance me 
semble bien plus appropriée pour per-
mettre au plus grand nombre de faire 
entendre leur voix lors de la concerta-
tion sur le projet de la maison d’arrêt. 
En lien avec les élus du territoire, les 
habitants et l ’association TMCP, je 
proposerai de nouvelles actions pour 
réaffirmer notre opposition. Il faut 
nous préparer à être encore plus forts 
à la rentrée de septembre  » a indi-
qué l’édile  magnanvillois dans un 
 communiqué.

Par ailleurs, la Préfecture a aussi 
communiqué en ce sens  : «  La 
période de réserve électorale qui 
précède l ’organisation des élections 
législatives des 30 juin et 7 juillet 
2024 conduit à reporter sine die la 
concertation préalable sur le projet de 
construction d’un établissement pé-
nitentiaire sur la commune de Ma-
gnanville et la mise en compatibilité 
du PLUI de la communauté urbaine 
Grand Paris Seine et Oise qui devait 
se dérouler du 10 juin au 26 juillet 
2024. » 

D’autres cadres du parti se sont 
contentés de dénoncer le pacte initié 
en catimini par Éric Ciotti. Othman 
Nasrou, président de la fédération 
départementale LR, a publié un 
communiqué dans la soirée du 11 
juin avec un message clair : « Les Ré-
publicains des Yvelines réaffirment leur 
indépendance et leur refus de tout accord 
électoral ». L’élu d’opposition trappiste 
l’assure  : Les Républicains ne sont 
« solubles ni dans le macronisme ni dans 
le lepénisme ». Le Sénateur des Yve-
lines et Président du Sénat, Gérard 
Larcher, a lui appelé à la démission 
du président du parti, allant même 
jusqu’à voter son exclusion au sein 
du bureau politique organisé avec les 
pontes des Républicains. 

YVELINES  
L’A14 passe en flux libre, 
en attendant l’A13

C’est la fin des arrêts successifs aux 
barrières de péage et des ralentisse-
ments qui vont avec : la Société des 
autoroutes du Nord et de l’Est de la 
France (SANEF) vient d’annoncer 
le passage en flux-libre de l’auto-
route A14 dès ce mercredi 19 juin. 
Désormais, aux péages de Montes-
son et Chambourcy, des caméras et 
capteurs enregistreront les données 
utiles au calcul de votre péage – 
trajet réalisé, catégorie du véhicule, 
plaque d’immatriculation – au mo-

Ce mercredi 19 juin, l’autoroute A14 de l’axe Paris/Normandie 
devient la 1ère autoroute en France à basculer entièrement 
en péage en flux libre, sans barrières. Pour l’A13, il faudra 
attendre le mois de décembre.

ment de votre passage, sans que vous 
ayez à vous arrêter ou à ralentir. Le 
règlement se passe dans un second 
temps, après votre trajet. Ensuite, à 
vous de choisir la solution de paie-
ment qui vous convient le mieux  : 
le badge de télépéage, en ligne sur 
sanef.com, ou chez un buraliste du 
réseau Nirio. En décembre 2024, ce 
sera au tour de l’A13 de passer au 
flux libre, et avec elle toute l’auto-
route Paris-Normandie entre Paris 
et Caen. 

En décembre 2024, ce sera au tour de l’A13 de passer au flux libre, et avec 
elle toute l’autoroute Paris-Normandie entre Paris et Caen.
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(ex-Twitter). « Au 
regard des déclara-
tions de Mr Eric 
Ciotti, à contre 
coeur, et après des 
années au RPR 
puis à l’ UMP puis 
aux Républicains, 
je quitte ce mou-
vement. L’occasion 
pour la droite de 
se reconstruire et 
d’écrire une nou-
velle histoire ».



La rue du 8 mai 1945 s’offre un 
lifting estival. Depuis le 12 juin et 
jusqu’au 30 août prochain, la voie 
sera en travaux et, donc, sera fermée 
à la circulation et au stationnement. 
Ce chantier va permettre de créer 
une nouvelle voie, à sens unique, 
dans la continuité directe de la rue 
des écoles et de la rue Daniel Bler-
vaque, mais aussi un aménagement 
cyclable «  bidirectionnel et sécurisé  » 
sur le trottoir du côté de La Poste.

Des places de stationnement lon-
gitudinal et un trottoir vont égale-
ment voir le jour via ces travaux, qui 
vont même permettre la plantation 
d’arbres et, plus globalement, une 
végétalisation des espaces, notam-
ment entre les places de stationne-
ment. Pendant les travaux, un che-
minement piéton est maintenu vers 
l’école maternelle Les Dahlias, La 
Poste et l’Accueil de loisirs jeunes. 
La circulation rue Saint-Louis, 
stoppée depuis le 10 juin, pourra 
reprendre le 28 du même mois. 

La parole est désormais aux habi-
tants  ! Du 28 mars au 10 mai, les 
Muriautines et les Muriautins, ainsi 
que les personnes travaillant aux 
Mureaux, pouvaient déposer un 
projet pour la ville, dans le cadre du 
3ème budget implicatif. À l’issue de la 
consultation, les propositions ont été 
analysées par les services de la ville 
(étude de faisabilité, évaluation du 
budget nécessaire…) et examinées 
par le Comité des projets (compo-
sés de citoyens impliqués, d’élus et 
de membres du Conseil municipal 
d’enfants et de jeunes).

Les 3 propositions soumises au vote 
des habitants sont la création d’une 
voie piétonne au Parc du Sautour, 
la création d’un caniparc, et l’instal-
lation de tables et chaises longues 
au Parc Jean-Vauzelle. Vous avez 
jusqu’à ce dimanche 23 juin pour 
voter sur le site de la ville (lesmu-
reaux.fr). Les résultats du budget 
implicatif seront ensuite  disponibles 
en ligne. 
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LES MUREAUX  
Jusqu’à dimanche, 
votez pour les projets 
du budget implicatif

CARRIERES-SOUS-POISSY  
La rue du 8 mai 
1945 en travaux 
jusqu’au 30 août

 EN IMAGE

LES MUREAUX  
Les régates des Jeux Olympiques de 1924 
fêtent leur centenaire
Il y a tout juste un siècle, le Cercle de la Voile de Paris, situé sur les bords de Seine des Mureaux, accueillait 
l’épreuve de voile des Jeux Olympiques 1924. Alors que les Jeux de Paris pointent à nouveau le bout de leur 
nez, l’occasion était parfaite pour célébrer le centenaire des régates, avec des courses de voiliers organisées là 
où les épreuves avaient eu lieu, le week-end des 15 et 16 juin, le tout avec de grands skippers présents pour 
l’occasion. Les spectateurs ont même eu l’occasion d’observer la régate lauréate de la médaille d’or en 1924. 
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Le chantier lancé le 12 juin 
dernier doit permettre la création 
d’une nouvelle voie à sens 
unique, d’un aménagement 
cyclable ou encore de places de 
stationnement.

3 options ont été retenues suite 
au dépôt de projets qui s’est 
déroulé en mai. Au total, c’est 
un budget de 100 000 euros sur 
lequel les habitants ont à se 
prononcer.
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Petite frayeur pour les visiteurs du château de Ver-
sailles. Le mardi 11 juin dernier, l’édifice a été éva-
cué après la découverte d’un dégagement de fumée 
au niveau du toit, aux alentours de 15 h. Un départ 
d’incendie en était la cause, mais celui-ci a rapide-
ment été maîtrisé après l’intervention de quelques 97 
sapeurs-pompiers. Pour une fois, l’évacuation ne pro-
venait pas d’une fausse alerte, bien qu’un simple seau 
d’eau ait été nécessaire pour éteindre les quelques 
flammes. Aucun blessé et aucun dégât n’est donc à 
déplorer. 

Candidate à sa propre succession dans la 7ème cir-
conscription des Yvelines, Nadia Hai était accompa-
gnée d’un allié de poids lors de son tractage du 14 
juin dernier à Conflans-Sainte-Honorine. C’est le 
ministre de la Justice Éric Dupond-Moretti qui lui 
a prêté main forte pour ce début de campagne, en 
allant directement au contact des habitants. Il faut 
dire que les sondages ne prédisent pas un résultat 
flatteur à la majorité présidentielle pour le prochain 
scrutin. Il est d’autant plus étonnant de voir le Garde 
des Sceaux arpenter les rues conflanaises quand, à 
quelques kilomètres de là, il est particulièrement 
attendu par un certain Michel Lebouc. En effet, le 
maire de Magnanville ne décolère pas après la déci-
sion de l’État de choisir la commune de Magnanville, 
et son site situé à deux pas du lycée Senghor, pour y 
implanter une maison d’arrêt. 

Le maire d’Andrésy Lionel Wastl a-t-il été agressé verba-
lement à Conflans-Sainte-Honorine  ? C’est en tout cas 
ce que dénonce l’intéressé dans un post publié sur X (ex-
Twitter), en réponse à Aurélien Rousseau qui annonçait 
le début de sa campagne dans la 7ème circonscription des 
Yvelines. « Lors d’une salutation purement républicaine aux 
militants des 2 candidats présents qui tractaient à Conflans, j’ai 
été agressé verbalement par un des élus EELV de Conflans au 
moment où je discutais avec les militants de Nadia Hai », a-t-il 
dénoncé. Il faut dire que le torchon brûle entre l’édile an-
drésien et le parti écolo : Lionel Wastl a récemment rendu 
sa carte d’adhérent, dénonçant « une stratégie de dénigrement 
soutenue par les Écologistes Nord Yvelines », suite au soutien 
du parti à Annie Minarik, qui a quitté la majorité pour 
rejoindre l’opposition. 

Il nous arrive parfois, dans nos colonnes, de relayer des vols 
de voitures citadines. Mais il est plus rare que les forces de 
l’ordre mettent la main sur… des voleurs de bus. C’est pour-
tant ce qu’il s’est passé à Carrières-sous-Poissy, dans la nuit 
de jeudi à vendredi dernier, comme le rapporte Le Parisien. 
Un homme de 19 ans a en effet tenté de dérober un bus 
au dépôt Keolis, avant que des agents du transporteur ne 
donnent l’alerte. En effet, au-delà de son comportement 
plutôt louche, il a rapidement été reconnu : l’individu serait 
coutumier du fait, et aurait même déjà posté des vidéos de 
ses méfaits sur les réseaux sociaux. Le 12 mai dernier, il 
avait déjà mis la main sur un bus au dépôt Transdev de 
Conflans-Sainte-Honorine. 

 INDISCRETS

 MAXIME MOERLAND

Une flamme transmise de main en 
main, en passant par la Seine, pour 
allumer une vasque en fin de par-
cours. Cela ne vous rappelle rien  ? 
Ce n’est même pas le seul parallèle 
qui peut être dressé entre le 65ème 

Pardon National de la Batellerie, et 

Un Pardon National de la Batellerie 
aux accents olympiques

CONFLANS-SAINTE-HONORINE

les Jeux Olympiques de Paris, qui 
démarrent désormais dans une poi-
gnée de semaines.

Malgré un temps maussade, Confla-
naises et Conflanais étaient nom-
breux à prendre part aux festivités 

La 65ème édition de la grande célébration conflanaise, le 
week-end des 15 et 16 juin, était l’occasion de rappeler les 
enjeux auxquels se confronte le secteur du transport fluvial 
en 2024, entre développement économique, changement 
climatique, sans oublier une cérémonie d’ouverture des JO 
qui braquera les projecteurs sur la Seine.

Si Conflans-Sainte-Honorine n’accueillera pas la flamme 
olympique, elle se console avec la flamme du souvenir.

Malgré un temps maussade, Conflanaises et Conflanais 
étaient nombreux à prendre part aux festivités qui ont 
duré tout le week-end. LA
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qui ont duré tout le week-end des 
15 et 16 juin. Le moment spectacu-
laire de cette édition était sans nul 
doute le spectacle Olympia, mêlant 
breakdance et acrobaties à bord 
d’une péniche, qui a mis en valeur les 
disciplines olympiques sur un thème 
inspiré par La Divine Comédie de 
Dante. Mais comme l’a souligné le 
PDG des Entreprises Fluviales de 
France Didier Léandri, c’est dans un 
peu plus d’un mois que les JO vont 
braquer les projecteurs sur tout le 
secteur du transport fluvial. « Notre 
pays s’apprête à accueillir un des évé-
nements les plus médiatisés au monde, 

avec une cérémonie d’ouverture qui 
mettra à l’honneur notre fleuve et le 
monde fluvial, puisque les athlètes pa-
raderont à bord de nos bateaux », a-t-il 
déclaré. En effet, pas moins de 80 
embarcadères sillonneront la Seine 
dans Paris le soir du 26 juillet.

L’autre actualité des acteurs du 
monde fluvial, c’est le lancement de 
la stratégie nationale fluviale lancée 
par le ministre des transports Chris-
tophe Béchu, permettant de définir 
un cap, un renouveau du secteur. « Le 
réseau fluvial français est une richesse 
et un héritage sous-exploité dans notre 
pays, déclarait le ministre en février. 
Il représente pourtant un atout pour 
atteindre les objectifs de réduction des 
émissions de gaz à effet de serre dans le 
contexte du réchauffement climatique 
et l’une des clefs pour accroître la rési-
lience des usages de l’eau dans nombre 
de nos territoires ».

Le Pardon National de la Batellerie 
est avant tout une commémoration 
mémorielle. Et à ce titre, la 65ème 
édition n’était pas tout à fait comme 
les autres : le monument aux morts 
de la Batellerie fête son centenaire 
en 2024. Pour l’occasion, une plaque 
Monument Historique a été dévoi-
lée lors d’une cérémonie qui s’est 
déroulée au Pointil, le samedi sous 
les coups de 16 h 15. 

VERNEUIL-SUR-SEINE  
Des nouveaux adjoints intronisés 
au conseil municipal

En présence de Fabienne Deveze, 
conseillère départementale et de 
plusieurs élus du conseil munici-
pal, le maire de Vernouillet Pas-
cal Collado a présenté le projet 
de rénovation de l’école élémen-
taire Annie Fratellini aux parents 
d’élèves. Ce projet d’ampleur, dont 
les premiers coups de pioches 
seront donnés cet été, a plusieurs 
objectifs pour l’établissement.

D’abord, revoir et repenser la 
salle de restauration, ainsi que les 
espaces d’activités comme la bi-
bliothèque ou le périscolaire. Les 
salles de classes seront également 
rénovées «  pour le confort d ’ap-
prentissage », tandis qu’une « vraie 
entrée connectée au quartier » verra 
également le jour. Enfin, ce chan-
tier permettra d’opérer une réno-
vation énergétique globale du 
bâtiment. 

Du changement au sein de la 
municipalité de Verneuil. Après 
avoir voté le retrait des fonctions 
d’adjoint d’Eugène Dalle, qui ne 
les exerçaient plus depuis deux ans, 
le conseil municipal a élu Anthony 
Herry et Abderrahim Chahboun 
adjoints de Fabien Aufrechter. 

« Je suis très fier »

Ils seront respectivement 9ème 
adjoint délégué aux mobilités, aux 
sports et aux associations et 8ème 
préposé à l’accessibilité, aux solida-
rités et aux handicaps. Sur un post 
Facebook de la Ville, tous deux 
ont remercié leurs collègues pour 
«  la confiance  » qu’ils leur avaient 
accordée à travers ce vote. « Je suis 
très fier et ravi de pouvoir porter 
encore plus haut mes délégations avec 

Lors de la séance du conseil municipal du 11 juin, deux 
nouveaux adjoints ont été élus. Il s’agit d’Anthony Herry et 
Abderrahim Chahboun. Par ailleurs, un nouveau membre de 
l’opposition, Martine Duplouis, a été intronisée suite à la 
démission de Philippe Lusseau.

Anthony Herry et Abderrahim 
Chahboun font leur rentrée au 
conseil municipal en tant que 
nouveaux adjoints de Fabien 
Aufrechter.
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cette nouvelle fonction  » s’est réjoui 
Abderrahim Chahboun.

Par ailleurs, à l’occasion de cette 
même réunion, Martine Dupuis 
a également fait son entrée dans 
les rangs de l’opposition, en rem-
placement de Philippe Lusseau, 
 démissionnaire. 

 EN BREF

 EN BREF

VERNOUILLET  
La rénovation de 
l’école Fratellini 
commence cet été

La semaine dernière, la Mairie 
a présenté aux parents d’élèves 
ce projet porté par la Ville, la 
Communauté urbaine GPSEO et le 
Département des Yvelines.
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Les programmes de réussite éduca-
tive visent à aider les enfants moins 
à l’aise que leurs camarades dans leur 
scolarité. Cette année, à Mantes-la-
Ville, 140 d’entre eux - dont 32 col-
légiens - ont pu participer aux divers 
programmes mis en place, ceux-ci 
traitant des problématiques diverses 
et variées. Par exemple à l’école 
élémentaire Maupomet, il y avait 
« Coup de pouce » en lien avec l’asso-
ciation du même nom. « Nous avons 
choisi cet établissement car les classes ne 
sont pas dédoublées, explique Hanane 
Haddadi, coordinatrice du pro-
gramme de réussite éducative, 4 soirs 
par semaine, entre novembre et juin, 
les enfants venaient aussi bien pour 
approfondir leurs capacités de lecture 
et d’écriture ». Ils ont également étu-
dié une sélection de livres puis voté 
pour leur préféré. C’est Ma famille 
(dé)connectée, d’Amélie Javaux, qui 
a remporté la majorité des suffrages, 
les enfants repartant même avec 
l’ouvrage lors de la cérémonie de 

Jusqu’au 15 juillet, les habitants ont 
la possibilité de se renseigner et de 
donner leur avis sur le projet de pro-
longement du tramway T13, dans le 
cadre d’une enquête publique envi-
ronnementale. D’ici 2028, la ligne 
sera en effet prolongée de Saint-
Germain-en-Laye jusqu’à la gare 
d’Achères-Ville, tout en passant par 
Poissy.

« Le dossier d’autorisation environne-
mentale présente l’ensemble des effets du 
projet sur l’environnement au sens large, 
et la manière dont il les évite, réduit 
ou compense, précise Île-de-France 
Mobilités. L’ensemble de ce dossier est 
mis à disposition du public pour que 
chacun puisse se forger un avis éclairé et 
l’exprimer à travers les registres prévus 
à cet effet ». Pour consulter le dossier 
rendez-vous sur registre-numerique.
fr/phase-2-tram-13, ou sur le balcon 
de la mairie de Poissy aux horaires 
d’ouverture. 

Enfants et parents, clefs 
de la réussite éducative

MANTES-LA-VILLE

clôture de la réussite éducative qui 
avait lieu le 14 juin.

« C’est très important car lorsque l’en-
fant sait lire à une certaine vitesse, 
son esprit s’accapare mieux les mots 
et il comprend plus vite l’essentiel de 
la phrase  » ajoute Sadik Serrakh, 
maire adjoint préposé aux affaires 
scolaires et périscolaires. L’élu va 
même plus loin. Selon lui, il faut 
être boulimique de la connaissance 
afin d’être le mieux armé dans la vie. 
Par ailleurs, l’accent n’était pas mis 
que sur la lecture. Un accompagne-
ment scolaire individualisé avait été 
réalisé à destination de chaque élève 
pour cibler ses difficultés. « Cela leur 
permet ensuite de se structurer et de 
s’organiser  » pointe Sadik Serrakh. 
L’association EIAPIC en a aussi 
amené certains dans des vacances 
dites apprenantes.

Toutefois, la réussite des enfants 
dépend aussi de leurs parents. « Lors 

L’année scolaire touchant à sa fin, le programme de 
réussite éducative de Mantes-la-Ville a pu dresser un 
bilan de ses actions le 14 juin. 140 enfants dont 32 
collégiens ont bénéficié des divers programmes mais 
également les parents.

Les 140 élèves qui ont participé au programme de réussite éducative ont été mis 
à l’honneur le 14 juin lors de la cérémonie de clôture de la réussite éducative.
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VALLEE DE SEINE  

Donnez votre avis sur 
le prolongement du 
tramway T13
Le projet de prolongement de la 
ligne T13, qui prévoit de relier 
Saint-Germain-en-Laye à Achères 
en passant par Poissy, permettra 
de se déplacer plus facilement 
du nord au sud du département à 
l’horizon 2028.

du comité de la réussite éducative, nous 
avons constaté qu’ils devaient être 
accompagnés davantage  » détaille 
Hanane Haddadi. Ainsi, un accom-
pagnement à la parentalité nommé 
«  le livre à soi  » a été construit. À 
raison de deux ateliers par mois en 
juin et en juillet, ils ramenaient un 
ouvrage afin de le faire découvrir à 
leurs enfants et une visite à la librai-
rie Tonnenx de Mantes-la-Jolie 
a également eu lieu. Enfin, ils se 
sont vu remettre un « chèque livre » 
de 80  euros à la fin du dispositif. 
De plus, certains sont allés voir une 
psychologue afin de proposer une 
thérapie suivant des problématiques 

identifiées. « Lorsqu’un enfant réussit, 
c’est parce qu’il y a un parent investi 
derrière. Plus que jamais nous avons 
besoin de vous  » scande alors Sadik 
Serrakh.

Après avoir également remercié les 
professeurs, «  en première ligne alors 
qu’ils sont englués dans une crise de la 
profession », l’élu a rappelé que la mu-
nicipalité ne ferait aucune économie 
sur la compétence éducation. Pour 
le programme de la réussite éduca-
tive, un budget de 155 000 euros a 
été voté lors de la dernière séance 
du conseil municipal du 11 juin, le 
même montant que l’année 2023. 
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Réalisons un bond historique de 
plusieurs centaines d’années au 
sein de Mantes-la-Jolie. En lieu et 
place du Sporting bar et des autres 
commerces adjacents se trouvait 
l’église Saint-Maclou jouxtée par 
le prieuré Saint-Georges. Mais les 
événements historiques ont eu rai-
son d’eux. À cause de la Révolution 
française et des bombardements de 
la Seconde Guerre Mondiale, ces 
bâtiments ont été détruits, seule 
l’imposante tour de l’église Saint-
Maclou reste le témoin de cette 
époque passée. Tout aurait pu res-
ter enseveli mais la rénovation du 
centre-ville leur a permis de retrou-
ver la lumière du jour momenta-
nément. «  Lorsque nous savons que 
des éléments peuvent être présents, un 
scanner est effectué » explique Ludo-
vic Decock, archéologue à l’Institut 
national de recherches archéolo-
giques préventives (INRAP) et res-
ponsable scientifique du chantier. 
Ainsi, les différentes excavations 

Un patrimoine de 900 ans sorti 
de terre

MANTES-LA-JOLIE

ont pu révéler les soubassements de 
l’ancien édifice religieux, un réseau 
de quatre caves voûtées dans le 
prieuré, deux latrines et plusieurs 
sépultures. 

Pour celles-ci, ce ne fut qu’une 
demi-surprise : « Nous étions déjà au 
courant grâce à un ancien diagnostic 
sur lequel elles étaient déjà visibles. » 
De plus, les scientifiques avaient pu 
certifier, archives de la ville à l’ap-
pui, que le cimetière paroissial se 
développait autour de l’église. « Un 
squelette contient beaucoup d’infor-
mations » avance Paulette Dubovac 
archéo-anthropologue funéraire 
présente également sur le site de 
fouilles. Par exemple, rien qu’avec 
les os, elle peut déterminer si ce 
sont des hommes, des femmes ou 
des enfants et en tirer à plusieurs 
conclusions. «  Nous sommes tout 
autour de bâtiments religieux, nous 
pourrions nous attendre à ne trouver 
que des tombes de moines bénédic-

Depuis septembre 2023, en marge des travaux de 
rénovation du centre-ville, les équipes de l’INREP réalisent 
des fouilles archéologiques autour de la Tour Saint-Maclou. 
Ainsi, les centaines d’années d’histoires ensevelies ont pu 
retrouver la lumière.

Pinceaux et pioches ont été utilisés afin de sortir les ossements de terre.
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tins, explique la chercheuse, or la 
présence d’individus de sexe féminin 
indique bien que c’était un cimetière 
 paroissial. »

Des sites identiques 
partout dans la ville

Cependant, il n’y a pas que des 
ossements et des éléments archi-
tecturaux qui ont été découverts. 
Fragments de mobilier urbain, 
céramiques, morceaux de toiture, 
des éléments précieux pour «  en 
apprendre davantage sur la vie quoti-
dienne des habitants » ajoute Ludo-
vic Decock. Au niveau du marché 
au blé, les fouilles se termineront 
le 28 juin, puis tout sera remblayé 
afin de permettre à la circulation 

Au mois de novembre dernier, un 
géophysicien déployait son maté-
riel sur le parvis de la collégiale de 
Mantes-la-Jolie, afin de déterminer 
«  la présence ou l’absence  » d’éven-
tuels vestiges d’une église primitive, 
comme le conseil municipal l’avait 
souligné le 2 octobre dernier. Ces re-
cherches pourraient bien avoir porté 
leurs fruits. Dans un rapport d’études 
consulté par la rédaction de 78Actu, 
le géophysicien Benjamin Fores sou-
ligne que « sous le parvis, un bâtiment 
semble probable […] Quelques empier-
rements et niveaux sont également 
visibles, dans un milieu très hétérogène 
et, d’après les sources locales, remblayé 
sur plusieurs mètres ». Si ces premières 
conclusions sont bien prometteuses, 
rien ne permet, pour l’instant, d’af-
firmer que les vestiges d’une église 
se cachent véritablement sous l’édi-
fice mantais. Une deuxième opéra-
tion géoradar devrait être effectuée 
pour en avoir le cœur net, avant de 
 présenter les résultats au public.  

 EN BREF
MANTES-LA-JOLIE  

Une église découverte 
sous le parvis de la 
collégiale ?
Une opération de sondage par 
radar aurait permis d’identifier les 
vestiges d’une vieille église sous 
l’édifice, selon un rapport d’études 
consulté par 78Actu.

automobile de revenir et travaux de 
se poursuivre. « Tout ce qui est trans-
portable sera alors étudié dans des 
laboratoires puis conservé par l’État » 
précise le responsable scientifique 
du chantier. Toutefois, cela ne sera 
pas les dernières recherches dans 
cette zone. Un autre pan de rue va 
subir les mêmes opérations et les 
employés de l’INRAP s’attendent à 
découvrir autant de trésors enfouis. 

En effet, le cœur de Mantes-la-Jo-
lie est une cité médiévale réputée 
et ce n’est pas Nota Bene qui nous 
contredirait. Le Youtubeur a tourné 
récemment une vidéo dans la com-
mune afin de retracer son histoire. 
Il se pourrait donc que le plus beau 
patrimoine mantais se trouve en 
réalité sous terre. 
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LES MUREAUX  
Erik Orsenna en visite dans la Ville

 MAXIME MOERLAND

La journée du mardi 23 juillet est 
à cocher dans l’agenda de tous les 
Yvelinois. Que ce soit pour assis-
ter à un vrai moment d’histoire, si 
on aime ne serait-ce qu’un peu le 
sport... ou simplement pour éviter 
des conditions de circulation qui 
s’annoncent particulièrement dif-
ficiles. C’est en effet ce jour-là que 
le relais de la flamme olympique 
traversera le département, avant 
son arrivée à Paris 3 jours plus tard 

Un immortel dans la cité muriau-
tine. Non Duncan MacLeod, du 
clan des MacLeod, n’a pas mené 
un combat dans un parking des 
Mureaux. Il s’agit de l’académi-
cien Erik Orsenna. L’actuel vaca-
taire de la place 17 de l’Académie 
française a passé l’après-midi du 
14 juin dans la commune. Tout 
d’abord, il est allé à la rencontre 
des élèves de deux classes de 
l’école Emile-Zola des Mureaux 
afin de leur présenter son pro-
gramme «  Adopte une rivière  » 
pour que des élèves découvrent et 

La flamme olympique passera-
t-elle sous votre fenêtre ?

VALLEE DE SEINE

pour la cérémonie d’ouverture des 
JO.

3 communes sont sur le parcours 
en Vallée de Seine. Après le départ 
donné du côté de Rambouillet, 
c’est vers Les Mureaux que le relais 
se dirigera. Il s’élancera du Centre 
Hospitalier Intercommunal Meu-
lan-Les Mureaux (CHIMM) pour 
emprunter la rue Baptiste Mar-
cet, puis bifurquer vers la rue de la 

On connaît désormais le parcours détaillé du relais de la 
flamme olympique, qui passera en Vallée de Seine dans les 
communes de Poissy, Les Mureaux et Mantes-la-Ville le 23 
juillet prochain.

Le 14 juin, l’académicien Erik Orsenna a passé l’après-midi 
aux Mureaux. Il s’est d’abord rendu à l’école Emile-Zola avant 
de prendre la direction de la librairie Aptimots afin d’y réaliser 
un podcast.

prennent soin des rivières qui se 
trouvent près de chez eux. 

Après avoir répondu à leurs ques-
tions, l’écrivain et les élèves sont 
allés découvrir le ru d’Orgeval au 
sein du Parc Molière. Ensemble, 
ils ont pu découvrir ou redécou-
vrir la faune et la flore qui vivent 
autour de cet espace naturel. 
L’écrivain s’est ensuite rendu à la 
Librairie Aptimots, au centre-
ville des Mureaux, pour y rencon-
trer des habitants et y réaliser un 
 podcast. 

Pour sa journée yvelinoise, la flamme partira de Rambouillet et finira sa 
course au château de Versailles. 

L’académicien Erik Orsenna a passé du temps auprès des élèves de l’école 
Emile-Zola afin de leur présenter son programme « Adopte une rivière ».
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ACTUALITÉS 09

Croix-Verte et finir son parcours 
devant la piscine de Bècheville. En-
suite, direction Mantes-la-Ville : le 
top départ sera donné à la Halle 
Sulzer, avant que les relayeurs ne se 
lancent sur la rue Marcel Sembat 
pour rejoindre la place du marché. 
Le cortège partira ensuite sur l’ave-
nue Jean Jaurès pour passer devant 
l’hôtel de ville, puis bifurquera au 
niveau de la rue de la Ravine pour 
se diriger vers l’espace Jacques Brel 
par la rue des Merisiers. Le termi-
nus mantevillois se situera au stade 
Aimé Bergeal, enceinte du FC 
 Mantois.
 
Après une halte par Saint-Quen-
tin-en-Yvelines, la flamme olym-
pique entamera une nouvelle 
étape de son parcours yvelinois 
en s’élançant de la Villa Savoye, à 
Poissy, sous les coups de 14 h 10. 
Elle foncera vers le centre-ville en 
empruntant l’avenue Blanche de 
Castille puis l’avenue Meisson-
nier, passant devant le Musée du 
Jouet. Une boucle sera effectuée en 
suivant le cours du 14 juillet et en 
traversant l’ancien pont de Poissy, 
puis les relayeurs rejoindront fina-
lement l’hôtel de ville, par la rue de 
la gare et l’avenue du Cep. Alors, 
envie de prendre place parmi les 
spectateurs du relais, ou de partir 
loin du tumulte olympique ? 

Pitch Immo  
pense l’immobilier différemment,  

à vos côtés,  
et localement pour être plus 

proche de vos attentes. 

Nous construisons un immobilier 
responsable, humain, intégré 
localement, au service de la ville  
et pensé pour la qualité de vie.

Illustration non contractuelle due à une libre interprétation de l’illustrateur et susceptible de modifications. Concernant la topographie des lieux et les façades des bâtiments, se référer au permis de 
construire de la Résidence Onyx à Saint-Cloud (92). Pitch Immo - 87, rue de Richelieu 75002 Paris - SNC au capital de 75 000 000 €. RCS Paris 422 989715 –  – Novembre 2021

PITCHIMMO.FR

PITCH-PRE_Gazette_St-Quentin-250x140-1121_ok.indd   1 18/11/2021   16:52
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VALLEE DE SEINE
Poursuivi par la police, il estimait 
avoir « juste tourné en rond »
Le 6 juin, un homme de 22 ans refuse de se soumettre 
à un contrôle routier à Gargenville pour non-port de 
ceinture de sécurité. Finalement arrêté à Limay après 
une course-poursuite avec la police, il a écopé de 22 
mois d’emprisonnement.

Dans la nuit du 11 au 12 juin, un jeune homme de 24 ans 
aurait assassiné un quinquagénaire via une arme blanche. 
La victime serait le père du petit ami de sa sœur.

CARRIERES-SOUS-POISSY 
Un quinquagénaire tué par arme 
blanche

C’est un drame qui s’est produit 
à Carrières-sous-Poissy dans la 
nuit du 11 au 12 juin. D’après 
78Actu, un jeune homme de 24 
ans a pénétré dans un logement 
situé Grande Rue. À l’intérieur se 
trouvait sa sœur avec son petit ami 
ainsi que le père de celui-ci. Alors 
que les deux premiers cités se sont 
réfugiés dans une chambre, le cin-
quantenaire reste seul face à son 
futur agresseur.

La petite sœur appelle donc la 
police qui arrive sur les lieux. 
Selon le site internet d’informa-
tions locales, les forces de l’ordre 
découvrent alors le vingtenaire 
couteau à la main et le père gisant 
dans une marre de sang. Transféré 
vers l’hôpital le plus proche, il fini-
ra par succomber de ses blessures. 
Une enquête a donc été ouverte 
afin de découvrir les circonstances 
et le mobile du meurtre. 

En audition, il reconnaît avoir vu les policiers qui « voulaient le contrôler » 
mais, estimant qu’il « n’y avait aucune raison », il ne s’était pas arrêté.

Alors que ce toxicomane notoire aller quitter l’établissement de santé, un agent 
de sécurité le stoppe et décide de le contrôler. Il découvre alors un téléphone 
portable sur lui appartenant à une octogénaire hospitalisée dans l’hôpital.

En arrivant sur les lieux, la police découvre l’aggresseur couteau à la main et 
le père du petit ami de sa soeur gisant dans une marre de sang.
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Sur l’avenue Jean Jaurès de Gargen-
ville le 6 juin, les policiers décident 
de contrôler une Mercedes car son 
conducteur, un jeune homme de 22 
ans, ne portait pas sa ceinture de sé-
curité. Mais celui-ci ne le voyait pas 
de cet œil et prend la fuite, non sans 
aggraver son cas avec plusieurs in-
fractions au code de la route (vitesse 
excessive, embardées, circulation sur 
trottoirs, franchissements de stop et 
de feux au rouge fixe...). Devant ce 
comportement dangereux, les forces 
de l’ordre continuent de le poursuivre 
mais à distance, afin de ne pas créer 
d’accident de circulation.

Finalement, le chauffard est inter-
pellé au niveau de la rue du Val à 
Limay car il était descendu de son 
véhicule afin de prendre la fuite 
à pied. Les policiers procèdent 
alors aux vérifications d’usage et 
remarquent que le véhicule n’est pas 
assuré, que l’homme de 22 ans était 
déjà recherché par la police et qu’il 

se trouvait en récidive de conduite 
sans permis de conduire. Par ailleurs, 
il est testé à divers produits stupé-
fiants qui s’avèrent positifs (morceau 
de résine de cannabis découvert dans 
sa sacoche), ce qui amène une autre 
récidive.

En audition, il reconnaît avoir vu 
les policiers qui « voulaient le contrô-
ler » mais, estimant qu’il « n’y avait 
aucune raison », il ne s’était pas arrê-
té. Selon lui, il avait ensuite seule-
ment « tourné en rond dans plusieurs 
communes » avant de s’arrêter parce 
qu’il n’avait presque plus d’essence. 

Le conducteur de la Mercedes se 
plaint en plus des conditions de son 
interpellation  : insultes, menottes 
trop serrées et il n’hésitait pas à 
traiter les policiers de menteurs lors 
de la confrontation, la version des 
forces de l’ordre venant contredire 
la sienne. À l’issue de la mesure de 
garde à vue, le mis en cause était 
déféré au tribunal de Versailles 
dans le cadre d’une comparution 
immédiate. Il écopait de 22 mois 
d’emprisonnement avec mandat de 
dépôt, peine assortie d’une amende 
délictuelle de 800  euros et de la 
confiscation de son véhicule. 

Entre janvier et mai 2024, un toxicomane notoire sévissait 
dans l’hôpital François Quesnay de Mantes-la-Jolie. La nuit, ce 
trentenaire pénétrait dans les chambres pour y dérober des 
effets personnels des patients.

MANTES-LA-JOLIE
Un toxicomane détroussait 
les patients de l’hôpital

Il avait terminé sa routine du soir. 
Depuis le début de l’année, un 
trentenaire profitait de la tombée 
de la nuit pour s’introduire dans 
les chambres de l’hôpital François 
Quesnay. Mais ses méfaits se sont 
arrêtés le 12 juin. Alors que ce 
toxicomane notoire allait quitter 
l’établissement de santé, un agent 
de sécurité le stoppe et décide 

de le contrôler. Il découvre alors 
un téléphone portable sur lui. Le 
smartphone appartient à une octo-
génaire hospitalisée dans le service 
gastro-entérologie du 6ème étage 
même si le mis en cause en reven-
dique la propriété.

La police consulte alors sa base de 
données et découvre que le tren-

tenaire fait l’objet d’une procédure 
distincte résultant d’un conséquent 
travail de recoupement et d’inves-
tigations transversales le ciblant  : 
ainsi, il pouvait lui être reproché 
une douzaine de faits similaires 
pour la période allant de janvier 
2024 à mai 2024, commis majo-
ritairement au sein de l’hôpital de 
Mantes et d’autres établissements 
de santé du secteur.

Durant son audition, le voleur 
reconnait le vol du téléphone por-
table mais assure qu’il en était qu’à 
son coup d’essai. Il a donc rejeté 
toute implication sur les autres 
méfaits malgré les éléments à 
charge indiscutables comme des 
images de vidéoprotection. De 
plus, alors qu’il est interrogé, il 
profère des propos suicidaires qui 
déboucheront sur une expertise 
psychiatrique. 

Celle-ci conclut qu’il est bien 
accessible à la sanction pénale. 
L’homme de 38 ans est donc défé-
ré au tribunal judiciaire Versailles 
dans le cadre d’une comparution 
immédiate. Il écope finalement de 
13 mois d’emprisonnement dont 4 
mois de sursis probatoire pendant 
2 ans. 

Un Vernolien de 58 ans a été arrêté le 10 juin. Celui-ci avait 
à l’intérieur de son ordinateur 381 images à caractère 
pédopornographique provenant du site internet Coco land. Il 
comparaîtra prochainement devant le tribunal de Versailles.

VERNEUIL-SUR-SEINE
Plus de 300 photos de mineurs 
à l’intérieur de son PC

Qu’est-ce qu’il va bien pouvoir plai-
der lors de son audience au tribu-
nal ? Le 20 janvier, un habitant de 
Verneuil-sur-Seine de 58 ans est 
interpellé dans le cadre d’une pro-
cédure diligentée pour des faits de 
corruption de mineurs. 

Une perquisition est alors réalisée 
à son domicile amenant la saisie 
de plusieurs supports numériques. 
Le matériel saisi se retrouve ana-
lysé et c’est alors que 381 images 
à caractère pédopornographique 
sont retrouvées, dont la moitié 
représentant des mineurs de moins 

d’une dizaine d’années… D’après 
les équipes techniques, toutes au-
raient été téléchargées depuis le site 
 internet « Coco Land ».

Le Vernolien est alors convoqué 
au commissariat le 10 juin et finit 
par avouer les faits lors de son 
audition. À l’issue de la mesure de 
garde à vue, l’intéressé était déféré 
au tribunal de Versailles en vue 
d’une convocation par procès-ver-
bal avec placement sous contrôle 
judiciaire. Il fera l’objet d’une 
convocation en justice avant d’être 
remis en liberté. 

À l’issue de la mesure de garde à vue, l’intéressé était déféré au tribunal de 
Versailles en vue d’une convocation par procès-verbal avec placement sous 
contrôle judiciaire. 
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DES SOLUTIONS POUR ...

@Sepur

@Groupe_Sepur

SEPUR 

Les entreprises 

Les collectivités 

Plus de 1200 clients nous font confiance ! 
De l’étude de vos besoins, à la visite du site, en
passant par l’identification du mode de traitement
adapté à chaque flux, nous sommes en capacité de
répondre aux besoins de chaque entreprise !
Notre objectif : simplifier la gestion de déchets des
entreprises afin de répondre aux exigences
réglementaires.

Depuis près de 60 ans, nous travaillons chaque
jour pour des territoires plus durables. Acteurs de
la gestion et de la valorisation des déchets dans
plus de 23 départements français, aujourd’hui
nous avons 250 collectivités clientes. 
Notre objectif : préparer l'avenir des territoires
aux côtés de nos clients, les collectivités.
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 MAXIME MOERLAND

FOOTBALL
Lamine Sy : « Je devais lancer 
ma carrière »
Titulaire indiscutable au FC Rouen durant la saison 
2023/2024, Lamine Sy a vécu une année riche en 
émotion. Des quarts-de-finale de la Coupe de France 
à son trophée de révélation de National, le Muriautin 
a enfin pu montrer ses qualités sur les prés. Et il ne 
compte pas s’arrêter en si bon chemin.

C’est le « grand pari  » de la com-
mune des Mureaux  : le mercredi 
26 juin, de 10 h à 22 h, les Mu-
riautines et Muriautins auront 12 
heures pour réaliser le défi d’at-
teindre 2024 kilomètres en cou-
rant sur la piste d’athlétisme du 
stade Léo Lagrange. 

Que vous soyez enfant, adulte, 
personne âgée, personne à mobi-

À la fin du mois de mai, Villennes-
Orgeval validait son ticket pour la 
D2 grâce à un match nul face au 
CSM Rosny-sur-Seine. 

La course au titre de champion 
restait cependant ouverte entre les 
deux clubs : les Villennois devaient 
affronter Sartrouville, tandis qu’il 
restait 2 matchs aux Rosnéens 

lité réduite, sportif ou non, vous 
êtes attendu à n’importe quel mo-
ment de la journée pour apporter 
votre pierre à l’édifice, et permettre 
à votre commune de réaliser son 
pari, à J-30 de la cérémonie d’ou-
verture des Jeux Olympiques de 
Paris. Alors chaussez vos baskets, 
armez vous de votre âme de com-
pétiteur et rendez-vous au 45 rue 
Léo Lagrange. 

pour inverser la tendance. Suite à 
la défaite de Villennes-Orgeval à 
Sartrouville, et aux 2 victoires du 
CSM face à Verneuil et Maure-
court, c’est bien Rosny-sur-Seine 
qui s’est adjugé le titre de cham-
pion de la poule A de D3 avec 
49 points, devant Villennes avec 
47, et  Sartrouville qui complète le 
podium. 

Une saison aboutie pour Lamine Sy. Le Muriautin a été élu révélation de l’année en 
National.

D
R

Pourquoi est-ce que tu as choisi le 
FC Rouen ?
Je venais de sortir d’une première 
blessure des ligaments croisés du 
genou gauche (en octobre 2022 à 
l’entraînement, Ndlr) et je devais 
impérativement jouer pour lancer 
ma carrière. Le discours du coach, 
Maxime D’Ornano, m’a complè-
tement séduit. Par exemple, il était 
déjà venu me voir jouer quand j’étais 
en CFA. En plus Rouen reste dans 
la région, le club a une histoire, des 
supporters, donc le projet était le 
bon.

Au départ, quel était ton objectif ?
Tout d’abord le plus important était 
d’enchaîner les matchs et d’être ré-
gulier. Car quand tu reviens des liga-
ments croisés, tu ne peux pas jouer 
un match sur deux. Surtout il me 
restait deux ans de contrat, il m’était 
donc impossible de ne pas jouer. J’ai 
préféré descendre d’un échelon pour 
pouvoir faire mes preuves. Après 
c’était clair, j’avais des ambitions, je 

voulais surtout faire une grosse sai-
son et finir dans l’équipe-type. Cela 
faisait partie de mes objectifs.

Parmi les moments forts de ta 
saison, il y a l’épopée de la coupe 
de France. Qu’est-ce que tu as 
 ressenti ?
Je n’avais jamais vécu cela de ma vie ! 
Au début, tu passes les tours au fur 
et à mesure et après tu te prends à 
rêver. Nous avons quand même bat-
tu des clubs professionnels comme 
Toulouse (le tenant du titre, Ndlr) et 
Monaco, cela restera gravé dans ma 
mémoire.

Tu quittes Rouen sur une note 
positive – tu es élu révélation de la 
saison en National - alors qu’en in-
terne, c’est compliqué... (problème 
de  trésorerie, Ndlr)
Je suis triste de voir cela, par rapport 
aux personnels du club, aux suppor-
ters et à l’ambiance. Avec tout ce que 
nous avons vécu cette année, j’espère 
que le club sortira de cette situation 
le plus vite possible. Le FC Rouen 
l’a montré par le passé, ce club ne 
meurt jamais. 

Tu n’es pas le seul footballeur de ta 
famille, tes deux autres frères sont 

Depuis le mois de janvier, le JOP Tour 78 sillonne le territoire 
pour proposer des animations sportives autour de l’olympisme. 
La semaine dernière, c’est le stade de l’Amandier, à 
Vernouillet, qui a accueilli la manifestation.

MULTISPORTS
Le JOP Tour continue sa tournée 
du territoire

Ce 19 juin, le JOP Tour fait escale à Chanteloup-les-Vignes, avant d’aller à 
Carrières-sous-Poissy le 26, puis à Poissy le 3 juillet. 
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Kick boxing, athlétisme, hoc-
key sur gazon, judo… Les jeunes 
Vernolitaines et Vernolitains ont 
pu s’essayer à de nombreuses dis-
ciplines sportives, le mercredi 
12 juin, à l’occasion de la nou-
velle étape du JOP Tour 78. Ce 
parcours itinérant rallie chaque 
semaine une commune yveli-
noise différente pour promouvoir 
les valeurs du sport et de l’olym-
pisme, alors que les JO de Paris 
approchent à grands pas. 

Encadrés par la fédération UFO-
LEP, ils ont également eu l’occa-
sion d’expérimenter le biathlon 
lors d’une activité en deux temps, 
avec de la course et une session 
de tir au... pistolet laser. Outre 
la découverte de nombreuses 
disciplines, les participants ont 
également été sensibilisés aux 
handisports, aux addictions en 
collaboration avec l’association 
Mémoire, à la BD avec illustra-
tion Manga et au sport éco-res-
ponsable par le CDOS. 

Ce 19 juin, le JOP Tour fait escale 
à Chanteloup-les-Vignes, avant 
d’aller à Carrières-sous-Poissy le 
26, puis à Poissy le 3 juillet. 

également professionnels. Qu’est-ce 
que cela t’a fait de jouer contre eux ?
Quand le match commence, chacun 
défend son équipe et son maillot, 
on oublie tout. Mais évidemment 
comme ce sont mes grand-frères, 
je les respecte en dehors. Cette sai-
son c’était contre Mansour (joueur 
de Marignane-Gignac). L’année 
d’avant c’était Harouna (à l’époque à 
Amiens, maintenant Estoril), d’ail-
leurs j’avais joué sur son côté et je lui 
en avais fait voir de toutes les cou-
leurs. (Rires)

Est-ce que l’échéance de ton contrat, 
qui se termine en 2025, était comme 
une épée de Damoclès ?
Si tu ne joues pas en Ligue 2, com-
ment veux-tu espérer une prolonga-
tion de contrat ? Descendre d’un cran 
ne fait pas de mal car aujourd’hui on 
retrouve des clubs comme Sochaux, 
Nancy. Y a un bon niveau et bonifier 
un prêt en National mettait beau-
coup de chances de mon côté. Ac-
tuellement, nous discutons toujours 
avec les dirigeants caennais à propos 
de cela. Je suis assez confiant et les 
choses avancent sereinement. 

Actuellement tu dois soigner une 
nouvelle rupture des ligaments 
croisés, comment tu te sens ?
Mentalement je me sens bien au vu 
de la saison écoulée et de ce que j’ai 
fait sur le terrain. Le titre de révéla-

tion me donne du courage pour la 
suite. Cela fait partie de ma jeune 
carrière. Je reviendrai à mon meilleur 
niveau. De plus, je me sens soutenu 
par mes conseillers J’ai également 
reçu l’appel d’Abdoulaye Doucouré 
(joueur d’Everton en Angleterre et 
international malien) qui est passé 
par ces mêmes blessures. L’intégra-
lité du club de Caen m’a aussi télé-
phone, ce qui m’a fait plaisir. Et il y a 
toujours Amadou, mon grand-frère, 
près de moi.

D’ailleurs il a toujours eu un rôle 
important dans ta vie.
Je le considère comme un père, il 
me considère comme son fils. Notre 
relation est assez fusionnelle. Nous 
avons plusieurs années d’écart. Il 
a toujours été présent depuis mon 
plus jeune âge. Cela m’a guidé et m’a 
permis d’évoluer dans la vie. Même 
si je n’étais pas devenu footballeur, 
il aurait eu la même présence pour 
m’accompagner au mieux. 
Nicolas Seube, ton ancien entraî-
neur en réserve est maintenant celui 
de l’équipe première. Quelle rela-
tion as-tu avec lui ?
Depuis la formation il m’a toujours 
conseillé. C’est une légende à Caen, 
quand il parle, on l’écoute. D’ailleurs 
je ne suis pas surpris qu’il ait pris les 
rênes de l’équipe première. Et je sais 
qu’avec lui, seul le terrain compte et 
ce sera le meilleur qui jouera. 

COURSE A PIED
Avant les JO, les Muriautins vont courir… 
2024km

FOOTBALL
Après son match en retard, Rosny sacré 
champion de la poule A de D3

 AURELIEN BAYARD
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 LA REDACTION

VALLEE DE SEINE
Le Tellier, Foenkinos, 
Pastureau... De beaux noms 
pour le Festival du livre
La Librairie du Pincerais et la Ville de Poissy ont 
concocté un programme de prestige pour la 2ème édition 
du Festival du livre, entre dédicaces, rencontres ateliers 
d’écriture, et concert entre le 26 et le 29 juin.

ECQUEVILLY
La fête locale se tiendra le 22 juin… 
avec un candidat de The Voice

LES MUREAUX
La musique et le sport fêtés le 22 juin

CONFLANS-SAINTE-HONORINE
Le Summer break va lancer l’été

ORGEVAL
200 danseuses et danseurs pour le spectacle 
de fin d’année de l’école Émotion Danse

La prochaine Fête du Village d’Ec-
quevilly aura lieu le samedi 22 juin, 
de 11 h à 22 h dans le Parc de la 
Mairie. L’édition 2024 se déroulera 
sur le thème des Jeux Olympiques et 
de la pratique sportive en général  : 
après l’ouverture des festivités à 11 h 
et des spectacles par les écoliers de 
la ville, de nombreux ateliers spor-
tifs vous attendront à partir de 13 h, 
de l’escalade à la boxe en passant 

Quoi de mieux qu’un festival 
électro pour accompagner le 
début de la période estivale  ? La 
tournée Summer break, en parte-
nariat avec Fun Radio, passera 
par Conflans-Sainte-Honorine le 
samedi 29 juin prochain pour une 
parenthèse festive et musicale au 
parc du Prieuré. À partir de 21 h, 

Pour son spectacle de fin d’an-
née, l’école de danse orgevalaise 
Émotion danse voit les choses en 
grand : 200 danseuses et danseurs 
interpréteront 23 chorégraphies, 
dans le cadre d’une comédie mu-
sicale et urbaine le mardi 25 juin. 
Mais attention, cette dernière 
représentation de la saison se 

Les Muriautines et Muriautins 
ont intérêt à être en forme le 
samedi 22 juin  : ils ont rendez-
vous pour la Fête de la musique et 
du sport de 14 h à 1 h du matin, à 
travers différents lieux de la ville. 
Jusqu’à 19 h, les activités phy-
siques seront à la fête, notamment 
au parc des Marronniers avec les 
associations sportives de la ville. 
Les amoureux du ballon rond ont 

par l’accrobranche et le trampoline. 
Mais la fête communale comptera 
également un invité de marque, avec 
Stolt, candidat à la dernière saison 
de The Voice, qui présentera ses CD 
et vinyles et interprétera quelques 
titres. En fin de journée, le duo Breff 
s’assurera également de l’animation 
musicale avant un spectacle équestre 
par l’association « Cheval Spectacle » 
à 21 h. 

c’est un show de trois heures qui 
va enflammer le public conflanais 
avec le DJ Jlow aux commandes. 
Il se murmure même que le can-
didat d’un célèbre télé-crochet 
pourrait bien faire partie du spec-
tacle… En espérant que cette fois, 
les conditions météo soient au 
rendez-vous ! 

délocalisera  : c’est au sein du bel 
écrin du théâtre de Poissy qu’aura 
lieu cette prestation finale, sous 
les coups de 21 h. Le tarif unique 
est fixé à 10 euros, tandis que les 
moins de 16 ans pourront y assis-
ter gratuitement. Pour acheter 
votre billet, cela se passe le jour du 
spectacle, directement sur place. 

d’ailleurs rendez-vous à 17 h 45, 
car l’ancien membre du CME et 
joueur du club d’Everton, Abdou-
laye Doucouré, sera présent pour 
un challenge foot. Le soir, place 
à la musique avec un DJ set de 
Sam Yudat, ou encore un concert 
d’Abou Debeing. Pour retrouver le 
programme complet, rendez-vous 
sur le site de la municipalité (les-
mureaux.fr). 

La journée de samedi sera le point d’orgue de l’événement : une cinquantaine 
d’auteurs seront réunis le samedi 29 juin, de 16h à 19h devant la Librairie du 
Pincerais.
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Il s’agit désormais d’un moment 
fort du paysage culturel pisciacais. 
Pour sa 2ème édition, le Festival du 
livre de Poissy gagne en ampleur 
avec un programme enrichi. Du 
mercredi 26 au samedi 29 juin 
prochain, la Cité Saint-Louis fera 
la part belle à la littérature dans les 
différents lieux culturels de la ville. 
Et ce dès le mercredi matin, avec 
un atelier théâtre animé par Julie 
Rey, autrice de « No Kids », de 10 h 
à 12 h 30 au kiosque de la place de 
la République. Elle sera également 
en séance de dédicaces devant la 
Librairie du Pincerais, de 13 h 30 à 
15 h le même jour. 

Pour ceux préférant prendre la 
plume, l’autrice, éducatrice et met-
teuse en scène Agnès Debacker pro-
posera un atelier d’écriture à 15 h à 
la médiathèque Christine de Pizan, 
tandis que l’atelier avec Aman-
dine Delaunay est prévu dès 10 h 
à la bibliothèque André  Malraux. 
L’autrice sera elle aussi en dédicaces 
à 13 h 30 devant la Librairie du 
Pincerais pour son nouvel ouvrage 
«  Cétacés  ». L’illustration aura aussi 
droit à son atelier avec l’illustratrice 

jeunesse Charlotte Roederer, de 
14 h 30 à 16 h 30 à la Maison de Fer. 
Après la journée fleuve du mercredi, 
deux soirées sont au programme le 
jeudi 27 et vendredi 18 juin : d’abord 
à la Librairie du Pincerais avec une 
conférence sur les «  Jeunes hommes 
en colère », puis à la médiathèque de 
Christine de Pizan pour une ren-
contre avec Astrid Monet autour 
de son second roman « Loin du noir 
océan ». 

Place, ensuite, à la journée de 
samedi qui sera le point d’orgue 

de l’événement  : une cinquantaine 
d’auteurs seront réunis le samedi 
29 juin, de 16 h à 19 h devant la 
Librairie du Pincerais. Pour cette 
après-midi de journées et de ren-
contres de nombreuses personnali-
tés sont attendues : Alice Taglioni, 
David Foenkinos, Hervé Le Tellier 
ou encore Tanguy Pastureau seront 
de la partie, sans oublier Valé-
rie Togn Cuong, Claire Norton 
ou encore Sylvie Dalloz. Et pour 
finir en musique, le Mark Brenner 
Band animera la rue du Général de 
Gaulle à partir de 19 h. 

Le concert d’ouverture sur les orgues Cogez, Danion et 
Merklin par Hubert Haye de l’Église de Saint-Germain-en-Laye 
sera précédé d’une visite guidée de la Collégiale de Mantes-la-
Jolie, qui accueillera des concerts gratuits tous les dimanches 
jusqu’à octobre.

MANTES-LA-JOLIE
Coup d’envoi le 23 juin pour 
le Festival international d’orgue

On l’appelle «  la petite sœur de 
Notre-Dame de Paris  ». La Collé-
giale de Mantes-la-Jolie s’apprête 

Des organistes du monde entier viendront jouer au sein de l’écrin mantais, y 
compris du Japon et des États-Unis. 
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nal d’orgue. Dans la perspective des 
Jeux Olympiques de Paris, et de la 
(possible) réouverture de la cathé-
drale Notre-Dame cette année, 
l’association Les Grandes Orgues 
de Mantes présente une program-
mation qui reflète l’attention que 
le monde porte sur la capitale  : 
dans l’esprit des JO, où Paris a été 
précédé par Tokyo et sera suivi par 
Los Angeles, des organistes du 
monde entier viendront jouer au 
sein de l’écrin mantais, y compris 
du Japon et des États-Unis.

Le local à l’honneur

Mais pour la soirée d’ouverture, 
on mise sur du local. Hubert 
Haye, de l’Église de Saint-Ger-
main-en-Laye, se produira sur les 
orgues Cogez, Danion et Merklin 
le dimanche 23 juin, à 16 h, après 
une visite guidée de la Collégiale 
prévue à 15 h. Pour participer à 
celle-ci, il faut toutefois réserver 
votre place par téléphone au 01 34 
78 86 60). 

une nouvelle fois à accueillir un 
riche programme musical, avec le 
lancement du Festival internatio-

L’édition 2024 se déroulera sur le thème des Jeux Olympiques et de la 
 pratique sportive en général, dans le parc de la Mairie.
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REPORTAGE
Les coulisses du breakdance olympique 
avec Damani Dembele
Damani Dembele, un breakdancer professionnel de 
l’équipe de France, s’est confié au micro de LFM sur le 
processus de qualification pour les JO ainsi que sur les 
coulisses de son sport.

Victorieux en France et à l’inter-
national, les nombreuses victoires 
du breakdancer stéphanois lui ont 
permis de rejoindre l’équipe de 
France en 2020. Le breakdance 
est un style de danse qui s’est 
développé aux États-Unis pen-
dant les années 1970. Il a fait son 
apparition au programme des JO 
de la Jeunesse de Buenos Aires 
en 2018. Après le grand succès 
rencontré par la discipline lors de 
cette manifestation, c’est à l’occa-
sion des Jeux de Paris 2024 que 

le breakdance entrera encore un 
peu plus dans le monde de l’olym-
pisme. Pour y accéder, « beaucoup de 
compétitions spécifiques sont à faire, 
et il fallait aller chercher des points en 
faisant des podiums pour arriver au 
plus haut dans le classement  » nous 
explique Damani.

Malheureusement, sa participa-
tion est compromise pour cet été : 
« Je me suis fait les ligaments croisés 
il y a un an, il y a beaucoup de com-
pétitions que je n’ai pas pu faire car 

« Beaucoup de compétitions spécifiques sont à faire, et il fallait aller 
chercher des points en faisant des podiums pour arriver au plus haut dans le 
classement » nous explique Damani.
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L'actualité locale de la 
vallée de Seine, de Rosny-

sur-Seine à Achères en 
passant par chez vous ! 
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j’étais en rééducation ». Néanmoins, 
cette première apparition du 
breakdance aux Jeux Olympiques 
est une évolution sur de nombreux 
points pour les breakdancers  : 
«  Les premiers du breakdance ont 
commencé par terre dans la rue et au-
jourd’hui ils sont passés de la rue aux 
JO » s’exclame fièrement Damani. 
Aujourd’hui, ils ont accès à la bal-
néothérapie, aux soins, aux kinés... 
Damani pourra bientôt, comme il 
l’espère, vivre de sa passion.

La France a déjà le nom de l’un 
de ses représentants dans la caté-
gorie. Il s’agit de Danis Civil alias 
Bboy Dany Dann. Une Française 
a également déjà sa place garan-
tie, il s’agit de la sœur de Damani, 
Sia Dembele. Lors des Jeux de 
Paris 2024, les 9 et 10 août, la 
compétition sera composée de 
deux épreuves. Les breakerdan-
cers, s’affronteront dans des battles 
spectaculaires en improvisant sur 
le son du DJ pour espérer rempor-
ter le premier titre olympique de 
breakdance. 

Retrouvez toute l’actualité des 
Yvelines sur LFM 95.5 et sur lfm-
radio.com.
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célébrons ensemble
la flamme olympique
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Domaine départemental de Madame Élisabeth - VERSAILLES
De 15h30 à 00h

Mardi 23 juillet

Live Music & DJ set

Arts du cirque

Breakdance

Sports urbains

...

Accueil 
du dernier 
relayeur 
& allumage 
du chaudron !

Entrée gratuite, 
accès PMR

+ d’infos sur les réseaux sociaux
du Département


